

王国 サッカーメディア 潜入

その3

サッカー王国ブラジルの 紙メディア事情

国土がとてもなく広いブラジルでは、日本のように全国紙というものは存在しない。それぞれの地域には、それぞれの有力紙があり、いずれも特徴を持っている。ここでは、いくつかの新聞をその特徴とともに紹介しよう。



「LANCE」
(ランセ)



「Jornal da tarde」
(ジョルナウ・ダ・タルデ)



「FOLHA DE S.PAULO」
(フォーリヤ・ジ・サンパウロ)



「O ESTADO DE S.PAULO」
(オ・エスタード・ジ・サンパウロ)

各地方にそれぞれに有力紙が
ブラジルの新聞は全国紙ではなく、地方ごとに有力紙が存在する。サンパウロ州の「エスター・ド・ジ・サンパウロ」、「フォーリヤ・デ・サンパウロ」、またリオ州なら「オ・グローボ」や「ジョルナウ・ド・ブラジル」がそれだ。また、若干柔らかい内容なのが「ジアーリオ・デ・サンパウロ」、「アゴーラ」リオの「オ・ジニア」など。これらはセンセーショナルな見出しなどで読者をひきつける傾向が強い。その他、スポーツ面で高い評価を受けているのが、「ジョルナウ・ダ・タルデ」だ。一方、「ランセ」はサンパウロ、リオ、その他の地域でも発売されている。また、唯一のサッカー雑誌が「プラカール」だ。



「DIARIO DE S.PAULO」
(ジアリオ・ジ・サンパウロ)



「AGORA」
(アゴーラ)



「O DIA」
(オ・ジア)



「PLACAR」
(プラカール)